

# *Les médaillistes mondiaux José Armenteros et Kaliema Antomarchi sont en tête des judokas cubains en Allemagne*

---



Les médaillistes mondiaux José Armenteros et Kaliema Antomarchi sont en tête de la représentation cubaine de six Judokas au Grand Slam de Düsseldorf, en Allemagne du 23 au 25 février a indiqué Andrés Taño, membre de la commission nationale de la discipline.

José Armenteros a obtenu la médaille d'argent des 100 kilogrammes au Championnat du Monde de Cheliabinsk en 2014 et Kaliema le bronze des 78 kilogrammes au Championnat du Monde de Budapest en 2017.

José Armenteros retrouvera les tatamis internationaux après être guéri d'une lésion au coude. Ce sera une bonne occasion pour que Julio Alderete, chef du collectif technique de la sélection masculine et le docteur Uvelino Moreno, valorisent la forme du sous champion du monde 2014.

Andy Granda, 100 kg, Melissa Hurtado (48 kg), Maylín del Toro (63), Jorge Martínez (81 kg) les accompagneront.

Les organisateurs du Grand Slam de Düsseldorf, ont indiqué que 531 judokas de

71 pays y participeront.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/155250-les-medailleurs-mondiaux-jose-armenteros-et-kaliema-antomarchi-sont-en-tete-des-judokas-cubains-en-allemande>



**Radio Habana Cuba**